

[Roberto Pérez Betancourt](#)

En reconocimiento a la abnegada labor de los trabajadores de la salud pública cubana, la Unión de Periodistas de Cuba ([UPEC](#)) les entregó la obra artística *El Héroe*, de la joven autora Annelis Noriega.

Se trata de resaltar la labor realizada desde el ámbito comunicacional y en el periodismo en tiempos de la pandemia de la Covid 19, afirma el [sitio web](#) del MINSAP.

La obra de Noriega rinde homenaje a [José Martí](#), inspirada en el cartel que hiciera Eladio Rivadulla en 1959, tras la entrada de [Fidel](#) a La Habana.

La UPEC subraya la gestión de personas e instituciones sobresalientes en el trabajo de comunicación social, con la prensa y de atención a los periodistas y les entrega esta obra simbólica de esfuerzos sostenidos, que este año privilegia al Ministerio de Salud Pública por el meritorio trabajo desplegado durante la pandemia de Covid-19.

En el homenaje, desarrollado en el centro de convenciones de Cojímar, Ricardo Ronquillo, presidente de la UPEC, se refirió a la eficaz labor comunicacional de la Salud Pública en los complejos años de la pandemia, en los que ha informado oportunamente a la población.

Por su parte, el ministro del ramo, José Ángel Portal Miranda, dio gracias a la prensa cubana por el acompañamiento en las estrategias, y

Reconoce UPEC labor de Salud cubana con premio El Héroe

Última actualización: Lunes, 21 Marzo 2022 22:39

Visto: 472

en su página de Facebook valoró el gesto del gremio periodístico.